



Der Rewilding Oder Delta e.V. (ROD)

sucht zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine:n

Mitarbeiter:in im Team Kommunikation

Rewilding Oder Delta e.V. ist eine 2019 gegründete Naturschutzorganisation zur Umsetzung von Rewilding im Oderdelta in Deutschland und Polen und eines der zehn von Rewilding Europe unterstützten Gebiete. Gemeinsam mit Partnern vor Ort setzen wir Aktivitäten zum Schutz der Natur und zur Unterstützung einer naturnahen Wirtschaft grenzüberschreitend rund um das Stettiner Haff um.

Um die Kommunikation unserer Rewilding-Aktivitäten zu unterstützen, suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine:n Mitarbeiter:in im Bereich Medien- und Öffentlichkeitsarbeit / Naturschutzkommunikation im Umfang von bis zu 40 Wochenstunden. Die Stelle ist zunächst für 2 Jahre befristet, beinhaltet jedoch eine langfristige Perspektive. Erster Arbeitsort ist unser Projektbüro in Rothenklempenow-Glashütte; die Bereitschaft zum regelmäßigen Arbeiten an diesem Standort wird vorausgesetzt.

Ihr neues Tätigkeitsfeld

- Betreuung von projektspezifischer Kommunikation
- Aktive Unterstützung des Webseiten-Ausbaus sowie unserer Präsenz in sozialen Netzwerken
- Erstellen von Pressemitteilungen, Rewilding-Stories, diverser Kommunikationsmaterialien (Factsheets, Flyer etc.) sowie Web- und Social-Media-Beiträgen
- Organisation und Betreuung von Veranstaltungen (z.B. Konferenzen, Workshops, internationale Treffen on- und offline)
- Pflege von Medienkontakten und Community-Management
- Text- und Bildredaktion (WordPress, Datenbanken, einfache Grafikbearbeitung)
- Unterstützung verschiedener Aufgaben im Bereich Öffentlichkeitsarbeit

Ihr Profil

- Abgeschlossenes Studium der Kommunikationswissenschaften / PR, Naturschutz, Biologie, Umweltwissenschaften o.ä. mit sehr guten Kenntnissen in der Kommunikations-/ Öffentlichkeitsarbeit.
- Berufserfahrung im Bereich Kommunikation von Vorteil, idealerweise mit Naturschutzbezug.
- Sehr gute Kenntnisse beim Verfassen zielgruppen- und mediengerechter Texte.
- Sicherer Umgang mit Content-Management-Systemen.
- Erfahrungen im Bereich Social Media und Grafik-/Videodesign oder Moderations- und Stakeholder-Engagement von Vorteil.
- Gute Netzwerkfähigkeit.
- Fließend Deutsch in Wort und Schrift, sehr gute Englischkenntnisse, Kenntnis der polnischen Sprache von Vorteil.
- Leidenschaft für eine Tätigkeit im Bereich Naturschutz / Rewilding.
- Gute Ortskenntnisse der Region Vorpommern sind von Vorteil.

Wir bieten

- Möglichkeit, die Medien- und Öffentlichkeitsarbeit einer grenzüberschreitend aktiven Naturschutzorganisation mitzugestalten.
- Engagierte und kollegiale Zusammenarbeit in einem dynamischen deutsch-polnischen Team.



- Anspruchsvolle und sinnstiftende Aufgabe mit Freiraum für Eigeninitiative und -verantwortung.
- Zusammenarbeit in internationalen Netzwerken.
- einen Arbeitsort in wilder Natur und gleichzeitig Knotenpunkt nachhaltiger Initiativen.

Unser Angebot / Entlohnung

Sie erwarten eine verantwortungsvolle Tätigkeit in einer wachsenden gemeinnützigen Organisation, die sich durch innovative Naturschutzansätze auszeichnet. Sie sind Teil eines kollegial arbeitenden Teams, das in der Lage ist, schnell auf aktuelle Entwicklungen zu reagieren, aber auch an langfristigen Projekten arbeitet mit flexiblen Arbeitszeiten. Sie erhalten eine leistungsgerechte Bezahlung, deren Höhe sich nach Ausbildung, Hintergrund, Fachwissen, Grad der Erfahrung und Wohnsitzland richtet. Bitte geben Sie Ihre Gehaltsvorstellungen an.

Bewerbung

Die Besetzung der Stelle erfolgt nach Eingang geeigneter Bewerbungen. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung mit aussagekräftigem Anschreiben, Lebenslauf und Arbeitszeugnissen sowie Angabe Ihres frühestmöglichen Eintrittstermins und Ihrer Gehaltsvorstellung. Bitte senden Sie Ihre Unterlagen und eventuelle Arbeitsproben ausschließlich als ein PDF-Dokument per E-Mail an info@rewilding-oder-delta.com.

Bei Rückfragen steht Ihnen unser Geschäftsführer & Teamleiter Deutschland ulrich.stoecker@rewilding-oder-delta.com zur Verfügung;

zögern Sie nicht uns zu kontaktieren!

Nähere Informationen zu unserer Organisation: www.rewilding-oder-delta.com und www.rewildingeurope.com



Rewilding Oder Delta (ROD) vacancy

Communications Officer

Rewilding Oder Delta e.V. is a nature conservation organisation founded in 2019 to implement rewilding in the Oder Delta in Germany and Poland. It is one of the ten areas supported by Rewilding Europe. Together with local partners, we implement activities to protect nature and support a nature-based economy across borders around the Szczecin Lagoon.

In order to support the communication of our rewilding activities, we are looking for a Communications Officer to support our activities in the field of media and public relations / nature conservation communication with up to 40 hours per week. The position is initially limited to 2 years but includes a long-term perspective. The main place of work is our office in Rothenklempenow-Glashütte; the willingness to work there is required.

Main responsibilities

- Supervision of project-specific communication.
- Active support of website development as well as our presence in social networks.
- Creation of press releases, rewilding stories, various communication materials (factsheets, flyers, etc.) as well as web and social media contributions.
- Organisation and support of events (e.g. conferences, workshops, international meetings on- and offline).
- Maintaining media contacts and community management.
- Text and image editing (WordPress, databases, simple graphics editing).
- Support of various tasks in the field of public relations.

Key qualifications

- Degree in communication sciences / PR, nature conservation, biology, environmental sciences or similar with very good knowledge of communication / public relations work.
- Professional experience in the field of communication is an advantage, ideally with a connection to nature conservation.
- Very good knowledge of writing texts suitable for target groups and media.
- Good knowledge of content management systems.
- Experience in social media and graphic/video design or facilitation and stakeholder engagement an advantage.
- Good networking skills.
- Fluent written and spoken German, very good English skills, knowledge of Polish is an advantage.
- Passion for working in the field of nature conservation / rewilding.
- Good local knowledge of the Western Pomerania region is an advantage.

We offer

- Opportunity to help shape media and public relations work of a cross-border nature conservation organisation.
- Committed and collegial cooperation in a dynamic German-Polish team.
- Challenging and meaningful task with freedom for personal initiative and responsibility.
- Cooperation in international networks.
- A place of work in wild nature and which, at the same time, is a hub of sustainable initiative.



Remuneration

You can expect a position with responsibility in a growing non-profit organisation that is characterised by innovative approaches to nature conservation. You will be part of a collegial team that is able to react quickly to current developments, but also works on long-term projects with flexible working hours. You will receive a performance-related salary, the level of which depends on education, background, expertise, level of experience and country of residence. Please state your salary expectations.

Information and process

This vacancy will close when a suitable candidate is found. We look forward to receiving your application including a compelling cover letter, CV and references, as well as your earliest possible starting date and salary expectations. Please send your documents and any samples of your work exclusively as a [PDF document](#) by email to info@rewilding-oder-delta.com.

If you have any questions, please do not hesitate to contact our Managing Director & Team Leader Germany ulrich.stoecker@rewilding-oder-delta.com!

More information about our organisation: www.rewilding-oder-delta.com and www.rewildingeurope.com